



Stadt Bersenbrück  
Markt 6  
49593 Bersenbrück



05. November 2018

### **Beteiligung der Stadt Bersenbrück an der Earth Hour**

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit stelle ich, auch im Namen der Fraktion UWG Stadt Bersenbrück, den folgenden Antrag und bittet diesen auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses für Bauen, Planen und Umwelt und des Stadtrats zu setzen:

Der Rat der Stadt Bersenbrück wird gebeten zu beschließen:

1. Die Stadt Bersenbrück beteiligt sich auch im Jahr 2019 an der Earth Hour, indem - sofern technisch und personell umsetzbar - an markanten städtischen Gebäuden und evtl. auch Teilen der Straßenbeleuchtung die Lichter im einstündigen Aktionszeitraum abgeschaltet werden.
2. Die Verwaltung wird gebeten, auch bei anderen möglichen Partnern (wie beispielsweise Kirchen, Wirtschaftsunternehmen oder Verbänden) für eine Teilnahme an der Earth Hour zu werben.

Begründung:

Im Jahr 2018 hat sich die Stadt Bersenbrück erstmalig an der Earth Hour beteiligt, in der seit dem Jahr 2007 auf Initiative des WWF einmal im Jahr durch das gleichzeitige, einstündige Ausschalten von Lichtern vieler Orts ein sichtbares Zeichen für den Klimaschutz gesetzt wird.

Von der Stadt Bersenbrück sollte in Zukunft durch eine erneute Beteiligung an dieser Aktion ein Zeichen für mehr Klimaschutz ausgehen. Eine Ausweitung auf weitere Teile des Stadtgebietes wäre wünschenswert.

Mit freundlichen Grüßen

Steffen Zander